



Un garçon juif était au service du Prophète.

Anas (qu'Allah l'agrée) relate : « Un garçon juif était au service du Prophète (sur lui la paix et le salut). Un jour il tomba malade et le Prophète (sur lui la paix et le salut) lui rendit visite. Une fois arrivé, il s'assit près de sa tête et lui dit : « Accepte l'Islam ! » Le garçon jeta un regard vers son père, qui était auprès de lui, et ce dernier lui dit : « Obéis au père d'Al-Qâsim ! » Il accepta donc l'Islam et le Prophète (sur lui la paix et le salut) sortit de chez lui en disant : « Loué soit Allah qui l'a sauvé de l'Enfer ! »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bûkhârî]

Dans ce hadith, un jeune juif parmi ceux qui étaient à Médine servait le Prophète (sur lui la paix et le salut). Il tomba malade, le Prophète (sur lui la paix et le salut) le visita et lui proposa d'accepter l'Islam, ce que le jeune homme fit. Il dit alors : « Loué soit Allah qui l'a sauvé de l'Enfer ! »

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/6186>

